

Pressemitteilung

Berlin, 17.03.2021

Stephan Sauer ist neuer Geschäftsführer der ARKTIS

Seit dem 15.03. verstärkt Stephan Sauer die Geschäftsführung der ARKTIS in den Bereichen Finanzen und Controlling.

Berlin, 17.März 2021. Die ARKTIS befindet sich in einem stetigen Wachstum, sowohl im Bereich der Projekte, als auch im Bereich Personal. Dies hat zur Folge, dass organisatorische Abläufe stetig neu überdacht werden. Ende des letzten Jahres hat die ARKTIS intern weitere Bereiche gegründet, wie das Projektmanagementoffice und den einheitlichen Servicebereich. Mit diesen beiden Bereichen wird die ARKTIS dem erhöhten Aufkommen an Projekten gerecht und ist somit in der Lage, jene Aufgaben mit hoher Qualität und im Interesse der Kunden abzuwickeln. In diesem Sinne sind auch weitere Veränderungen in den Leitungsebenen unabdingbar geworden: "Ich freue mich auf die zusätzliche Verantwortung und die weitere Zusammenarbeit in einem so guten Team" so Stephan Sauer.

Gegründet im Jahr 1988 blickt die ARKTIS auf eine erfolgreiche Entwicklung zurück und ist heute einer der größten unabhängigen IT-Systemintegratoren in der Region Berlin – Brandenburg. Mit weiteren Standorten und Servicestützpunkten u.A. in Frankfurt, Hamburg und Schleswig-Holstein, berät die ARKTIS Kunden zu Fragen der Digitalisierung, Technischer Gebäudeausrüstung, Elektro- und Datentechnik sowie der Integration neuer Technologien.

Weitere Informationen zur ARKTIS finden Sie unter www.arktis-gmbh.de